

FRENTE POLÍTICOS

1. No es broma. Hace una semana, **Ricardo Monreal** dio a conocer que un juez federal le concedió una suspensión definitiva a su favor en contra de la difusión de audios obtenidos ilegalmente por parte de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**. Ayer, denunció por segunda ocasión ante un juez federal a **Sansores**, por violar una suspensión que le ordenaba no difundir en redes sociales ataques en su contra. La mandataria, a pesar de las órdenes judiciales, sigue empecinada en no atenderlas, y nuevamente lanzó ataques contra **Monreal** al difundir presuntos diálogos de WhatsApp. Si las autoridades no se toman en serio este asunto, el nivel del enfrentamiento crecerá. No olviden, el hilo se rompe por lo más delgado. Ojo.

2. Salvavidas. La gobernadora **Indira Vizcaíno** no tiene una encomienda sencilla. Colima es la entidad más insegura de México debido a la cantidad de delitos que se cometen y al número de su población, reconoció el secretario de Marina, **Rafael Ojeda Durán**. Desde Manzanillo, informó que ahí se registra el mayor índice de homicidios dolosos, robos a casa-habitación, violencia familiar; es el segundo estado en feminicidios, el cuarto en extorsiones y en secuestros, y el sexto en delitos asociados con el narcotráfico. Los datos se obtienen al cruzar el número de delitos que se comete por cada 100 mil habitantes. ¿Cómo llegamos a este punto?, es lo más fácil de responder. La pregunta es, ¿cómo saldremos?, ahí el dilema.

3. Resultados a corto plazo. La Guardia Nacional aseguró en el municipio de Jiquilpan, Michoacán, armamento, cartuchos, cargadores, autos y equipo táctico. En un despliegue de prevención y seguridad, los guardias nacionales observaron a dos personas armadas, a quienes, por medio de comandos de voz, indicaron bajar sus armas, a lo que accedieron de manera voluntaria, y sin realizar un solo disparo fueron detenidas. Durante un reconocimiento general del área, ubicaron escondidos siete automotores, dos con reporte de robo, entre los que se localizó el armamento. Una vez más la institución que más confianza tiene por parte de los mexicanos hace la tarea que deja incompleta el gobernador **Alfredo Bedolla**. ¿Y todavía rechazan a la GN?

4. Autogol. El PAN se ve triunfante en las elecciones presidenciales de 2024, tan es así que pronosticó un "atajadón" al puro estilo del portero mexicano **Guillermo Ochoa**. A través de sus redes sociales, el partido blanquiazul ironizó con el penal que **Ochoa** le detuvo al polaco **Robert Lewandowski** en la Copa Mundial de Qatar 2022. Frente a la figura de **Paco Memo** insertaron el logo del PAN, al mismo tiempo que sobrepusieron el de Morena sobre el balón atajado por el guardameta del América. "¡El PAN hará un atajadón en 2024!", advirtió. Tan creativos como desfachatados en el PAN de **Marko Cortés**. Su idea sólo les trajo críticas, por ser aprovechados.

5. Muévanse todos! Con los compromisos de promover la unidad, la reconciliación nacional y superar la desigualdad del país, se conformó el Comité Estatal de Movimiento Progresista en Querétaro, en respaldo a **Marcelo Ebrard**, como parte activa del proceso de transformación de México. Acompañado de un grupo de ciudadanas y ciudadanos que apoyan el movimiento, el coordinador estatal del Comité, **Arturo Maximiliano García**, afirmó que "quienes aquí estamos, buscamos incidir directamente en la toma de decisiones públicas para beneficio de la sociedad en su totalidad, con una visión moderna e incluyente, donde crezcamos todos". Las tribus, los sectores y los militantes se aglutinan en el árbol que consideran mejor sombra les dará a partir de 2024. ¡Suerte!

